

Sa Grandeur Monseigneur Fabre, archevêque de Montréal, célèbre aujourd'hui le vingtième anniversaire de son consécration épiscopale.

Léon XIII à l'Exposition de Chicago.

Le Moniteur de Rome

Rome, 21 juillet 1902.

Il est fait dans les deux dernières pages du journal de l'Exposition de Chicago, le 1er juillet, une brève notice sur la visite de l'Exposition à Chicago par le pape Léon XIII. Il est écrit : « Le pape Léon XIII a visité l'Exposition de Chicago, où il a été accueilli avec enthousiasme et respect par les autorités américaines et les citoyens de Chicago. »

Le journal rapporte également que le pape a été très impressionné par la grande taille des bâtiments et les nombreuses attractions de l'Exposition. Il a également rencontré plusieurs personnalités américaines, dont le président Theodore Roosevelt.

Enfin, le journal indique que le pape a également visité la cathédrale Saint-Pierre de Chicago, où il a assisté à une messe.